



10 de Julio de 2025

El Evento Bienvenidos Celebra su 7º Aniversario con un Éxito Récord

El evento Bienvenidos, celebrado el 28 de julio, celebró su 7º aniversario con una asistencia récord. Con más de 30 agencias, generosos patrocinadores e innumerables voluntarios, el evento proporcionó a los trabajadores campesinos que regresaban y a sus familias recursos vitales y agradecimiento.

Organizado por el equipo de Servicios de Empleo Agrícola, el evento ofreció apoyo laboral, acceso a la salud y servicios comunitarios, todo en un solo lugar. Las familias recibieron mochilas, comestibles, equipo de trabajo, tarjetas de gasolina y cortes de pelo gratuitos, lo que facilitó la navegación de la temporada que se avecina.



El Defensor del Monitor del Estado, Gerardo Aranda, se reunió con varias familias de trabajadores agrícolas en el evento de este año, señalando que muchas de las familias que solían emigrar de Texas, Florida y Carolina del Norte ahora se han establecido en la parte suroeste del estado. Muchas de esas familias tienen hijos adolescentes que asisten a escuelas secundarias locales y planean continuar su educación después de graduarse de la escuela secundaria.

Más que una simple celebración, el evento señala la importancia del apoyo accesible y comunitario para los trabajadores que impulsan el éxito agrícola de Michigan.



Nuestro más sincero agradecimiento a los dedicados voluntarios y organizaciones de apoyo cuyos esfuerzos aseguraron que el día se desarrollara sin problemas y que los participantes participaran de manera significativa. Su compromiso fue vital para el éxito del evento.

El evento de Bienvenido no solo brindó apoyo y recursos críticos a los trabajadores agrícolas y sus familias, sino que también sirvió como un poderoso recordatorio de la gratitud que Michigan tiene por su arduo trabajo y sacrificio. Fue una celebración de la comunidad, la resiliencia y el compromiso colectivo de honrar y elevar a aquellos que contribuyen tanto a nuestra sociedad.



Juntos, esperamos continuar esta labor vital en los años por venir.

Siguiendo la Cosecha: el Viaje de Don Chuy a Través de una Vida de Trabajo y Dedicación

Por Ginger Vallejo, Gerente Administrativa Estatal de Servicios Agrícolas y Trabajo Exterior

Conocí a Don Chuy durante el evento Bienvenidos de este año, y su historia me dejó una impresión duradera. Don Chuy, quien se enteró del evento a través de uno de los Enlaces de Empleo Agrícola (AEL, por sus siglas en inglés) mientras se registraba para los servicios, espera visitar Michigan cada año. Aprecia la conexión con los servicios esenciales mientras completa la cosecha de Michigan.

Durante más de 30 años, ha seguido el camino de la migración de la fresa, comenzando cada temporada en Florida, luego viajando a Nueva Jersey y finalmente llegando aquí a Michigan para cosechar arándanos y manzanas. Don Chuy es un rostro conocido en el campo; Su ética de trabajo, su experiencia y su espíritu amable ha ganado el respeto que le merece su regreso año tras año.





Al hablar sobre su viaje, Don Chuy compartió que, si bien le encanta venir a Michigan, llamándolo su "segundo hogar", este trabajo ha tenido un costo. Su hija vive en Oaxaca, México, y su amada esposa falleció durante el covid mientras él trabajaba en los EE. UU. Su sacrificio, como el de muchos trabajadores agrícolas, es pesado; Pero su fuerza y compromiso de mantener a su familia siguen siendo inquebrantables.

Escuchar su historia me recordó a mis propios abuelos y los veranos de Michigan, de largos días en el campo, reuniones comunitarias y el orgullo que proviene de ser parte de la agricultura. La historia de Don Chuy no es solo un testimonio de resiliencia, sino también un reflejo del legado y el trabajo que nos conecta a tantos de nosotros con esta tierra.

Socio destacado: InterCare – Avanzando en el Acceso a la Salud para la Fuerza Laboral Agrícola de Michigan

Intercare desempeña un papel vital en el apoyo a la salud y el bienestar de la fuerza laboral agrícola, brindando atención a áreas en el oeste y suroeste de Michigan que están densamente pobladas por trabajadores agrícolas. Su compromiso con la atención médica accesible y culturalmente competente se alinea estrechamente con la misión de AFLS de proteger y empoderar a los trabajadores agrícolas y apoyar a los empleadores agrícolas.



A través de esta colaboración, AFLS e Intercare trabajan juntos para ampliar el alcance, mejorar la prestación de servicios y conectar a los trabajadores con la atención que necesitan, justo donde están. Los equipos médicos móviles de InterCare son bilingües, y sus servicios en granjas y sitios de vivienda eliminan las barreras tradicionales como el transporte, el idioma y el acceso. Esta asociación también apoya a los empleadores agrícolas a mantener el cumplimiento de las normas laborales, al tiempo que ayuda a los trabajadores a mantenerse informados sobre sus derechos, seguridad y servicios de salud disponibles.

A medida que la industria agrícola de Michigan continúa creciendo y evolucionando, también lo hace la necesidad de asociaciones sólidas y coordinadas como esta. AFLS se enorgullece de trabajar junto a InterCare para promover una fuerza laboral agrícola más saludable, segura y resistente en todo el estado. Juntos, estamos creando caminos hacia una mejor salud, lugares de trabajo más seguros y comunidades más fuertes.

Recursos para Ayudarte en tu Búsqueda de Empleo

Portada de las 50 mejores perspectivas Laborales de Michigan hasta 2032

[SeasonalJobs.dol.gov](https://www.SeasonalJobs.dol.gov) es una plataforma en línea que vincula a las personas con oportunidades de empleo estacional y temporal en todo Estados Unidos.

Ya sea que esté buscando un trabajo de temporada o necesite un trabajo a corto plazo, el sitio web lo ayuda a encontrar un empleo adecuado.



Explore los Trabajos en Demanda Utilizando la Perspectiva Laboral Ardiente 50 de Michigan

Los 50 Perspectivas Ardientes de Empleo de Michigan destaca las carreras de alta demanda y altos salarios que muestran una combinación favorable de crecimiento laboral proyectado a largo plazo, ofertas de trabajo anuales proyectadas y salarios medios hasta 2032.

[Explore los 50 Trabajos en Demanda](#) en perspectiva para descubrir el número esperado de vacantes anuales, el rango salarial y los requisitos de educación para cada carrera.

El Programa Nacional de Empleos para Trabajadores Agrícolas da la Bienvenida a un Nuevo Coordinador de Extensión e Inscripción

Estamos encantados de dar la bienvenida a Cristo García como el nuevo Coordinador de Alcance e Inscripción para el Programa Nacional de Empleos para Trabajadores Agrícolas (NFJP). Cristo aporta más de tres años de experiencia en el desarrollo de la fuerza laboral, con un fuerte énfasis en la educación y la tutoría. Su trabajo se ha centrado en equipar a los trabajadores agrícolas con los recursos y habilidades necesarios tanto para el crecimiento profesional como para el avance personal.



Antes de unirse a NFJP, Cristo se desempeñó como Coordinador de Reclutamiento de Alcance y Director Asociado Interino del Programa de Equivalencia de Escuelas Secundarias de la Universidad Estatal de Michigan (MSU HEP). Su profundo entendimiento de los desafíos únicos que enfrentan las comunidades de trabajadores agrícolas ha impulsado su compromiso continuo de expandir el acceso a oportunidades significativas que fomenten la autosuficiencia y el éxito a largo plazo. Cristo tiene una licenciatura y una maestría en justicia penal de la Universidad Estatal de Michigan, con

una especialización en Raza y Etnicidad y una concentración en Raza y Crimen. Cristo, un apasionado defensor de la colaboración comunitaria y el empoderamiento económico, está emocionado de fortalecer las asociaciones y construir redes que eleven a las comunidades a las que servimos.

Continuar Sirviendo a los Trabajadores Agrícolas Migrantes y Temporales donde Viven, Trabajan y se Reúnen

Visitar a los trabajadores agrícolas donde viven, trabajan y se reúnen permite a los Enlaces de Empleo Agrícola (AELs) informar a los Trabajadores Agrícolas Migrantes y de Temporada (MSFW, por sus siglas en inglés) sobre los varios servicios de empleo y capacitación disponibles en los Centros de Servicios de Michigan Works! local en todo el estado.

A medida que se acerca el final del año del programa, los AELs han contactado a 23,581 MSFW, ¡eso es un promedio de 2,300 personas por cada AEL!



Servicios Agrícolas y de Trabajo Extranjero Desarrollo de la Fuerza Laboral Departamento de Trabajo y Oportunidades Económicas de Michigan